

Kya Kya Karaoke Gelar Perayaan Imlek dan Cap Go Meh 2575



Para pengurus dan anggota Kya Kya Karaoke berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Ratusan anggota Kya Kya Karaoke merayakan Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh 2575 dengan meriah, di Restoran Tristar Surabaya, Kamis (22/2) malam.

Dalam sambutannya, Ketua Kya Kya Karaoke Siu Ing mengucapkan terima kasih kepada anggota dan semua pihak yang menyukseskan kegiatan ini.

"Malam ini kita semua berbagia, merayakan Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh. Pengurus akan membagikan angpao kepada seluruh anggota," ujarnya.

Dia menambahkan, kegiatan rutin dari Kya Kya Karaoke adalah bertemu untuk berlatih karaoke bersama. Serta melaksanakan kegiatan bakti sosial untuk masyarakat.

"Semoga semua kegiatan terus berlanjut dan semua anggota selalu guyub," ucapnya.

Acara dibuka dengan ma-suknya Dewa Rejeki & barongsai ke dalam ruangan. Dilanjutkan dengan para pengurus yang membagikan angpao kepada seluruh anggota dan tamu yang hadir.

Selanjutnya, para pengurus mengajak seluruh hadirin untuk

bersulang bersama di atas panggung. Kemudian dilanjutkan dengan hiburan menyanyi oleh anggota secara bergantian, sambil diiringi line dance.

Dalam acara ramah tamah, seluruh hadirin menikmati hidangan yang disajikan, sambil diiringi lagu, nyanyian dan tarian.

Sebagai informasi, Kya Kya Karaoke dibentuk bersamaan

dengan dibukanya Kya Kya Kembang Jepun. Yakni wisata kuliner di kawasan Surabaya Utara, yang digagas mantan Menteri BUMN Dahlan Iskan, pada 31 Mei 2003.

Meski Kya Kya Kembang Jepun sempat tutup. Namun kegiatan Kya Kya Karaoke terus berjalan hingga saat ini, dengan tetap bertemu dan berlatih menyanyi.

Saat ini, wisata kuliner Kya Kya di Jalan Kembang Jepun, telah dibuka kembali oleh Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi.

Tetapi hanya di hari Jumat, Sabtu dan Minggu malam saja, bisa dikunjungi masyarakat untuk berkuliner, membeli souvenir dan berswa foto dengan background khas budaya Tionghoa. • anto tze



Pengurus Kya Kya Karaoke dari kiri, Siu Ing, Anna, Anton Wijaya dan Aneng.



Pengurus Kya Kya Karaoke mengajak seluruh tamu untuk bersulang.

Kelenteng Cheng Bu Bio Tangerang Gelar Sembahyang Kias Shio Pembukaan Tahun Naga 2575/2024

TANGERANG (IM) - Kelenteng Cheng Bu Bio di Kampung Cideng, Desa Palasari, Kec. Legok, Kab. Tangerang Provinsi Banten menggelar persembahyangan Kias Shio Pembukaan tahun Naga 2575/2024 pada Sabtu (17/2) siang.

Prosesi persembahyangan dimulai pukul 16.30 WIB hingga pukul 21.00 WIB.

Tercatat hampir 1.000 orang umat yang mendaftar mengikuti persembahyangan ini. Umat dari Tangerang, Jakarta, Bekasi, Bogor bahkan ada juga yang datang

dari Bandung, Tasikmalaya dan Surabaya.

Di dalam persembahyangan ini didirikan sebuah Meja Altar untuk Dou Mu Yuan Jun (Bunda Rasi) dan 12 Meja Persembahyangan Rasi Bintang Shio yg diperuntukan untuk masing-masing shio di

setiap mejanya.

Persembahyangan Pembuka (Chi Fu / Khi Fuk) Kias 12 Shio di Kelenteng Cheng Bu Bio ini dipimpin langsung oleh Suhu Budiyo Tantrayoga, seorang Tokoh Spiritual, Master Ba Zi dan FengShui yang sekaligus

juga Pembina Spiritual di Kelenteng Cheng Bu Bio Cideng, Tangerang.

Udara cerah dan hawa sejuk menjadikan persembahyangan berjalan lancar dan sukses, tanpa hambatan karena gangguan alam. "Alam seakan ikut menga-

nugerahi kegiatan ini. Thian, Khongco Makco memberkahi," kata ungkapan yang disampaikan Suhu Tan alias Budiyo Tantrayoga, di sela-sela kesibukannya menangani dan melayani umat yg datang bersembahyang. • tri



Suasana persembahyangan Kias Shio Pembukaan (Chi Fu) di Kelenteng Cheng Bu Bio Cideng Tangerang, Sabtu (17/2).



PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK
Riki Rino

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK
Riki Rino

كروتن كيبان
LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abilanga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Gelar Silaturahmi, Bupati H. Satono Ajak Pengusaha dan Tokoh Bersama-sama Bangun Sambas



H. Satono



Budiarto



Vincent Efendi



KI-KA: Vincent Efendi, H. Satono, Aming Supriadi, Pui Sudarto, Budiarto dan Ryan Agatha.

JAKARTA (IM) - Bupati Sambas H. Satono menggelar silaturahmi bersama investor, pengusaha nasional, tokoh dan masyarakat Kabupaten Sambas di Jakarta.

Silaturahmi yang dilangsungkan di di Restoran Empurau, Jakarta Barat, Kamis (22/2) malam tersebut dihadiri ratusan investor, tokoh dan pengusaha nasional, serta masyarakat Kabupaten Sambas.

Mereka antara lain Pui Sudarto, Aming Supriadi, Ketua Umum Fogoromas (Forum Gotong Royong Masyarakat Sambas) Jakarta Budiarto, Ketua PTKI (Perkumpulan Tionghoa Kalbar Indonesia) Vincent Efendi, Nicolaus Prawiro dan

Ryan Agatha.

Dalam kata sambutannya, H. Satono mengatakan silaturahmi dengan para stakeholders Kabupaten Sambas tersebut selain untuk mempererat tali persaudaraan antar-warga Kabupaten Sambas yang berada di perantauan, khususnya di DKI Jakarta, juga untuk mengajak masyarakat Kabupaten Sambas di mana pun berada untuk membangun kampung halaman mereka di Kalimantan Barat.

"Kami ingin mengajak mereka untuk menanamkan investasinya di Kabupaten Sambas, membangun bersama untuk kemajuan Indonesia," ujar Bupati kelahiran Senturang, 24 April 1980 itu.

H. Satono juga menekankan

pentingnya silaturahmi untuk mengajak semua warga Kabupaten Sambas di mana pun berada agar selalu ingat dengan kampung halaman.

Dengan ingat kampung halaman, selalu ada keinginan untuk mengunjungi tempat kelahiran tanah bersama-sama membangun tanah tumpah darahnya.

"Kami menginginkan agar masyarakat Kabupaten Sambas yang multi-etnis dan agama tetap

hidup rukun dan damai. Semoga kerukunan dan kedamaian tersebut terus bisa terjaga dengan sering melakukan silaturahmi seperti sekarang ini," ujar H. Satono.

Bupati juga berharap, masyarakat Kabupaten Sambas yang ada di perantauan, khususnya Jakarta, juga berperan sebagai duta wisata (ambassador) bagi

Kabupaten Sambas dengan memperkenalkan adat-istiadat, seni, budaya, kuliner, dan ke-

indahan alam di Sambas. Sehingga, masyarakat luar pun tertarik untuk berkunjung ke Kabupaten Sambas untuk berwisata atau untuk berinvestasi. Selama ini, banyak masyarakat Kabupaten Sambas yang berhasil secara ekonomi setelah merantau ke kota-kota besar, seperti Jakarta, Surabaya, Semarang, dan kota-kota lainnya.

Mereka diharapkan tidak lupa dengan kampung halamannya.

"Kedatangan mereka ke kampung halaman bisa menjadi penggerak roda perekonomian di Kabupaten Sambas," ujar H. Satono.

Pada kesempatan tersebut, H. Satono juga melakukan lelang buku untuk penggalangan dana.

Dana hasil pelelangan buku sepenuhnya akan digunakan untuk membantu sebagian masyarakat Kabupaten Sambas yang belum beruntung. • kris



Bupati H. Satono berfoto bersama penerima penghargaan.



Bupati H. Satono berfoto bersama investor, pengusaha nasional dan tokoh masyarakat.

PCU Kenalkan Produk Fashion Zero Waste ke Mahasiswa Lokal dan Luar Negeri

SURABAYA (IM) - Sebanyak 60 mahasiswa dari dua negara di Benua Asia, yakni Indonesia dan Singapura, mengikuti Joint Immersion Program: Creating Sustainable, Healthy Environment, yang digelar 18 Februari - 2 Maret 2024.

Kegiatan ini diikuti 30 mahasiswa Ngee Ann Polytechnic Singapore, 10 mahasiswa PCU (Petra Christian University), 10 mahasiswa Unair (Universitas Airlangga) Surabaya, dan 10 mahasiswa UC (Universitas Ciputra) Surabaya.

Menurut ketua panitia Immersion 2024 di PCU Dr. Yusita Kusumarini, pembelajaran dalam program ini ditujukan untuk memberi gambaran tentang Indonesia. Seperti sejarah, geografi, lingkungan, bisnis dan perekonomian, generasi muda, masyarakat, hingga budaya.

Yusita yang juga Kepala LPPM (Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat) PCU itu menambahkan, peserta juga mendapat materi yang berhubungan dengan isu keberlanjutan.

"Dengan begitu, kolaborasi in-

ternasional ini dapat berpartisipasi aktif dalam merespon Sustainable Development Goals. Karena, salah satu kegiatannya adalah membuat produk zero waste", tutur dosen Interior Design PCU itu.

Selama di PCU, para peserta mendapatkan materi tentang Creative Waste Management di lingkup

bidang desain interior dan desain fesyen.

Selain itu, para peserta juga melakukan praktik secara langsung dengan tema "Making Zero Waste Pattern Outer" yang dibawakan oleh Dibya Adipranata Hody, selaku dosen Textile and Fashion Design (DFT) PCU.

Dibya merinci, praktik kali ini akan menggunakan sisa produksi busana batik Bali pada oversized outer. Dia juga menggunakan pendekatan zero waste secara nyata, dengan penekanan pada perancangan pola yang efisien. Khususnya dalam penggunaan bahan kombinasi katun dan lurik.

Peserta yang berada di gedung Q1 ruang 904 ini diajak untuk membuat fabric yoyo, yaitu sisa kain yang dibuat menjadi sebuah ornamen cantik berbentuk lingkaran serupa yoyo.

Ornamen itu nantinya dijahit pada outer yang telah disiapkan sebelumnya.

Hasil karya para mahasiswa asing dan mahasiswa Indonesia ini, juga dipamerkan dalam gelaran fashion show singkat. Sebanyak 60 looks yang apik dan original hasil karya mereka sendiri, ditampilkan di selasar gedung Q lantai 3 Kampus PCU.

Ini juga menandai penutupan acara Joint Immersion di kampus PCU, untuk kemudian dilanjutkan ke kampus lainnya. • anto tze



Dua mahasiswa Ngee Ann Polytechnic Singapore memamerkan hasil karyanya dalam mini fashion show di PCU.



Peserta mahasiswi dari PCU saat membuat fabric yoyo di PCU.



Peserta mahasiswi dari Singapura saat membuat fabric yoyo di PCU.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

MG
SPORTS & MUSIC
www.mg.co.id